

Hochschulcharakter: Lernende Lehrer

2010-03-16

Philipp Hayder



Teilnehmer des Bundesseminars mit Ministerialrat Gatty (1. v. l.), Gastgeber Dir. Markus Fuchs (1. Reihe l.), BIM Nagl und WKÖ-Referent Andreas Westermeyer (4. v. r.)

In der Wiener Siegfried Marcus Berufsschule findet derzeit ein fundiertes Seminar zur Weiterbildung von Lehrkräften statt.

Rund 20 Personen nehmen am „Bundesexperten/innen-Seminar Elektronik in der Kraftfahrzeugtechnik“, geleitet von Ministerialrat Mag. Werner Gatty (Unterrichtsministerium) teil. Mit dabei ist auch Komm.-Rat Friedrich Nagl, BIM der Kfz-Techniker, der sich für die moderne Berufsausbildung der Kfz-Lehrlinge engagiert. Großes Interesse galt am ersten Tag neuen Technologien und der Forschung in der Kfz-Elektronik, dazu referierte Dr. Peter Hofmann (TU Wien). Auf die Frage, wie man diese Themen in der Berufsschule präsentieren sollte, antwortete er: „Vermitteln Sie Ihren Schülern Motivation, Begeisterung und ein Grundverständnis für die neuesten Entwicklungen.“ Zwecks Fachpraktikum besuchte die Gruppe am 16.3. das Autohaus Rainer, um nützliche Tipps aus der Kfz-Werkstätte mitzunehmen.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

© info4you - Druckdatum: 16.03.2010

[Seite drucken](#) | [Fenster schließen](#)